

Ressort: Lokales

Darmstadt: 62-Jähriger stirbt bei Kollision mit Straßenbahn

Darmstadt, 28.02.2015, 08:15 Uhr

GDN - Bei einem Verkehrsunfall in Darmstadt ist am Freitagabend ein 62-jähriger Mann ums Leben gekommen. Der Pkw-Fahrer sei mit einer Straßenbahn kollidiert, teilte die Polizei am Samstag mit.

Der Mann habe sich zunächst parallel zur Straßenbahn bewegt und habe dann unvermittelt versucht, nach links abzubiegen. Der Straßenbahn-Fahrer habe eine Notbremsung eingeleitet, konnte den Zusammenstoß jedoch nicht mehr verhindern. Der Pkw des 62-Jährigen wurde etwa 20 Meter weit auf den Schienen geschoben, Rettungskräfte mussten den Mann aus dem Fahrzeugwrack befreien. Er erlag wenig später in einem Krankenhaus seinen Verletzungen. Die Polizei nahm Ermittlungen zum genauen Unfallhergang auf.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50571/darmstadt-62-jaehriger-stirbt-bei-kollision-mit-strassenbahn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com